
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Schmenk erklärt Revierförster Herr Dötsch, dass einige der Bunkeranlagen im 

Bereich der Schmittenhöhe an pyrotechnische Betriebe zur Lagerung von Feuerwerk vermietet 

worden sind.   

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


